



Les trois caramels capitaux ★★★

Y a-t-il une vie après la mort ? Apparemment oui, « il » en a fait la découverte en mourant une première fois. Son entrée au paradis n'est pas si simple qu'il le pensait. Un vol de caramels pendant son enfance va tout gâcher. A cause de cette infraction qui lui paraissait insignifiante, il devra recommencer plusieurs fois sa vie mais à chaque fois quelque chose l'empêchera d'aller au paradis. C'est une histoire étonnante car son sujet, le décès, est sensible mais dans ce livre les seules larmes que l'on peut faire couler sont celles du rire.

Un mini roman pour aborder une question existentielle: Pourquoi bien se comporter dans la vie?

Cette fable sur le thème du bien et du mal, du paradis et de l'enfer est très drôle et pas moralisatrice. Elle permet avec humour d'ouvrir le débat et la réflexion. Une petite pépite à mettre entre toutes les mains de 7 à 77 ans!

Jean-Claude Mourlevat. Thierry Magnier. Dès 7 ans. 48 pages. 3,90 euros.